



L'association des amis et pèlerins du Westhoek vous informe,

L'association des amis et pèlerins du Westhoek vers Saint-Jacques de Compostelle a planté, le long de la façade nord de l'église Saint-Omer de Rexpoëde, avec l'accord de la mairie, des hortensias bleus. Ceux-ci complètent l'espèce existante, enjolivant le site. L'opération a pu être menée à bien, grâce à une partie de la dévolution financière octroyée par l'association du Petit Patrimoine d'Hondschoote présidée par monsieur Claude Gosset - Ancien Maire - aux Amis et Pèlerins du Westhoek. Merci.



<https://www.facebook.com/pelerinsduwesthoek/photos/a.387107674796881.1073741830.304003813107268/692280190946293/?type=3&theater>

Le 7 janvier, de 17h à 18h30, les trois Rois Mages venus d'Orient rejoindront les personnages de la crèche du Noordmeulen à Hondschoote. Après le temps chrétien consacré à l'événement, contes sont au menu ainsi que chocolat chaud et vin chaud.

<http://pelerinsduwesthoek.e-monsite.com/>